
Services

Bieler Tagblatt



6° / 16°

Hauptmenü

10.08.2000, 00:00

Ausbau mit wenig Geld

An allen Ecken fehlt das Geld - dennoch sind die Jugendlichen im Jugendzentrum X-Project emsig an der Arbeit.

X-Project

Ausbau mit wenig Geld

fre. Ein Augenschein vor Ort ergab, dass die einzelnen Hallen, Ateliers, Probe-räume und Büros nach und nach ausgebaut und ihrer Zweckbestimmung zugeführt werden. Wo die Mittel (noch) fehlen, helfen sich die Jugendlichen mit viel Idealismus über das Schlimmste hinweg, nutzen vorerst Provisorien oder bauen halt mit günstigen Ziegeln mit kleinen Mängeln. Die meisten der insgesamt elf Arbeitsgruppen sehen einen Zeitpunkt so um Ende Oktober für die Eröffnung ihrer Ateliers vor - doch festlegen will sich niemand. Gesucht sind also Sponsoren, die den Ausbau ermöglichen.

NACHRICHTEN ZU VERMISCHTES